

Atelier 1 : L'IA et le risque de désinformation– Animé par Taron ZAKARYAN

Taron Zakaryan est ingénieur en IA et docteur en mathématiques. Il travaille actuellement dans une entreprise spécialisée en analyse des discussions sur les réseaux sociaux.



Atelier 2 : Comment permettre à l'homme de garder la main ? Les enjeux éthiques des algorithmes – Animé par Franck MEYER



Franck Meyer est président du Comité Protestant évangélique pour la Dignité Humaine, le CPDH. Cette association évangélique, membre du CNEF, oeuvre pour le respect de la vie, des droits et des libertés.

Atelier 3 : L'IA peut-elle m'aider à faire des disciples de Jésus ?

Animé par Martine FRITSCH

Martine Fritsch, médecin, a travaillé avec son conjoint durant plus de 30 ans en Afrique, dans la formation de disciples et le développement. Elle est cofondatrice de la plateforme ILLADIT, qui catalyse la multiplication de disciples de manière intégrale en développant des outils et des formations pratiques. Elle est également formatrice au sein de l'association francophone RESCOF (Réseau Education Santé Communautaire Francophone)



Atelier 4 : Débriefing : relation d'aide pour les soignants – Animé par Rachel WALCH



Rachel Walch, infirmière, travaille pour les CASS (Chrétiens Au Service de la Santé) ainsi que pour une association de patients diabétiques. Formatrice en relation d'aide, elle est également directrice d'un réseau de centres d'écoute destinés aux soignants.

Orateur des conférences 1 et 2

Peter STRACK est ingénieur en électronique et en informatique. Responsable de bureaux d'études, il a travaillé 40 ans dans la recherche industrielle. Il est actuellement à la retraite. Il est aussi l'auteur d'un livre sur la transition énergétique, écologique et sociale.



Oratrice de la conférence 3

Chirurgienne spécialisée en chirurgie digestive, **Michelle SAVU** utilise, dans sa pratique, les techniques de chirurgie assistée par robot et celles de téléchirurgie. Elle est actuellement responsable du Centre de Recherche pour le cancer digestif à Kigali, au Rwanda.

